
Dimanche 31 mai 

La Pentecôte célèbre la venue de L'Esprit saint, promis par Jésus, et répandu sur les apôtres. 

(D’après Jn 20, 19-23) 

 

Jésus leur dit de nouveau : 

« La paix soit avec vous ! 

De même que le Père m’a envoyé, 

moi aussi, je vous envoie. » 

    Ayant ainsi parlé, il souffla sur eux 

et il leur dit : « Recevez l’Esprit Saint. » 

 

« Recevez L’Esprit Saint », cette parole de Jésus, elle est pour nous 

aujourd’hui. L’Esprit Saint c’est quoi, c’est qui pour nous ?  

 

 

 



Qui sont les témoins de la résurrection aujourd’hui ? 

NOUS 

  

Nos fraternités de la Pierre d’Angle ont reçu du pape François 

une mission que seuls les plus pauvres peuvent accomplir. 

« Priez, pour les responsables de votre pauvreté »  

La mission donnée par le pape François 

 

Toute la « Pierre d’Angle » reçoit le souffle, la flamme  

pour témoigner avec sa vie, avec ses mains. 

N’oublions pas que le Ressuscité a toujours les stigmates* du crucifié.  

Il sait que, par lui, avec lui et en lui, tous vivent. 

 

* le dictionnaire dit stigmate: marque durable que laisse sur la peau une maladie, une plaie. 


